

unsere Welt
unsere Würde
unsere Zukunft



Was ist Euch wichtig? Was wünscht Ihr Euch? Was muss sich ändern?

2015 wurde zum "Europäischen Jahr für Entwicklung" ausgerufen. Was heißt das eigentlich? Das europäische Themenjahr bietet die Gelegenheit, Entwicklungszusammenarbeit in all ihren Facetten kennenzulernen und einen näheren Blick auf die Entwicklungspolitik der EU zu werfen.

Mischt Euch ein!

Schickt uns Eure Forderung, Euer Motto oder ein aussagekräftiges Bild zur europäischen Entwicklungspolitik!

Die fünf originellsten Einsendungen werden auf unserer Homepage veröffentlicht und holen als spannenden Preis die Germanwatch Klima- oder Rohstoffexpedition an ihre Schule. Einsendeschluss ist der 31. Oktober 2015.

Mehr Infos: www.germanwatch.org/de/10250

Gefördert von Engagement Global aus Mitteln der Europäischen Union und des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung

